

Chers adhérents, Bonjour.

Une nouvelle fois, nous voici confinés ! Afin d'adoucir cette nouvelle étape, je vous propose quelques écrits. Nous n'avons pu vous présenter notre spectacle de Juin pour des raisons qu'il est inutile de vous rappeler. Or, sachez que la troupe de l'atelier-théâtre avait prévu de vous distraire sur le thème de l'été. L'été, à la fois plein de charme et de cruauté envers les pauvres êtres que nous sommes. Son insupportable chaleur qui nous accable et nous rend apathiques et pourtant, nous aimons cette saison. Les écrivains l'ont vantée, les poètes l'ont décrite, les amoureux l'ont chantée ! Alors pour l'évoquer je vous propose quelques poèmes qui ne vous laisseront pas indifférents, du moins je l'espère.

HEURE CHAUDE de M.L. Bergassoli

Là-bas, passé le seuil, aux lames des volets,
se devinent, vibrants, des éclats de fournaise....

Là-bas, ce lourd ruissellement,

Mais ici, l'ombre est bleue...immobile

Fraîche de la fraîcheur des grands carreaux poreux

et des beaux murs laiteux...

Et puis dans la candeur de ce temps qui sommeille,

habite quelque part une fraîcheur de source,

qui chante au fond de nous, et vient des jours anciens

où nous avons grandi...

Quelque part, une heure qui s'allège

et transparente s'arrondit.

L'osier s'est assoupli sous le corps qui s'évade,

et le coeur se repaît de la sobre beauté

d'un rayon que retient le vernis de la table.

Puis le regard s'égaie

car il y a toujours ce plat chargé de fruits,

comme un symbole offert, posé sur la pénombre,

et dans l'air, le fragile et doux bruit d'un insecte qui passe...

L'été, le bel été est tout entier dans cet Espace.